

CLUBS SERVICE

## Le Rotary des Deux Brisach au Bundestag à Berlin

Après avoir concrétisé une visite fort intéressante à l'Assemblée Nationale sous la conduite d'Éric Straumann, député du Haut-Rhin, une délégation du Rotary binational accompagnée de son club contact de Zurich - Glattal, a été accueillie par Matern von Marschall, député au Bundestag de Berlin. Matern von Marschall a exposé à ses amis rotariens ses activités au Bundestag. Les grands thèmes de l'actualité ont été abordés et particulièrement les problèmes que soulèvent l'intégration des migrants au sein de l'Europe. Membre du comité des affaires européennes et rapporteur de l'Union pour la Turquie, il soulignait la nécessité d'une approche impliquant la totalité des pays de l'Union Européenne.

Les participants ont eu également

l'occasion de suivre un débat sur l'emploi des jeunes, dans la salle plénière au cœur du Reichstag. Le lendemain, les visiteurs ont découvert l'architecture futuriste du Parlement. Par son projet « Intégration de l'art dans le bâtiment » le Bundestag a su conjuguer art et politique. Des artistes allemands et internationaux de grand renom se sont laissés inspirer par la politique dans la structure du bâtiment du Bundestag. Des échanges fructueux ont eu lieu entre le député et les amis rotariens français, allemands et suisses. Sous la houlette d'un guide passionné, les participants ont apprécié la visite de Potsdam « Versailles de la Prusse » aux éblouissantes couleurs de l'automne. Une soirée « cabaret berlinois » en bateau sur la Spree a couronné le périple.



Une visite berlinoise particulièrement intéressante.

DR